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第2008回例会

2020 〜 2021 年度

第2008回例会記録　令和2年9月29日（火）  10/44回

＜点鐘＞� 赤本会長

＜ソング＞　四つのテスト　

＜会長報告＞� 赤本会長
　先に、持ち回り理事会報告です。
・�横浜銀行都田会員の後任の岡村様が、新入会員と
して承認可決されました。
　以下、会長報告です。
1.�2022年規定審議会への制定案提出期限延長の件
2.��第49回ロータリー研究会第2部「クナークRI会長
と語ろう」(ZOOM開催)　11/25(水)　20:00〜
3.��米山月間(10月)に向けて米山記念奨学事業につい
てのアンケート依頼の件
4.��ローターアクトに関するアンケートへの協力お願
いの件
5.��2021年3月開催予定　第7回日台ロータリー親善会
議福岡大会開催中止の報告
6.��あさお芸術のまちコンサート推進委員会よりコン
サート終了報告・次回コンサートのご案内
7.�赤い羽根共同募金への協力のお願い

＜幹事報告＞� 平岡幹事
＊近隣クラブ例会変更・案内　
川崎北RC、川崎中RC、川崎とどろきRC、
川崎マリーンRC、横浜あざみRC、横浜東RC

＜ニコニコ委員会＞� 佐々岡委員
　赤本会長→「本日は、例会終了後、15：30より清掃
活動がございます。はりきって町をキレイにしまし
ょう」。平岡幹事→「本日は会員卓話です。鈴木岳人
会員、鈴木孝英会員、爆笑と感動の卓話宜しくお願
いいたします」。大西会員→「東京よみうりで、白井
旭さんチャンピオンになられました」。白井会員→
「東京よみうりカントリークラブ2020年度シニア選
手権に優勝しました。ゴルフ同好会の皆さまありが
とうございました」。以下、感謝を込めてニコニコヘ。
安藤美恵子会員、井上久会員、井上勇会員、石野会員、
鴨志田会員、菊池会員、北島会員、小島会員、鴻上
会員、小塚会員、中島眞一会員、中島健児会員、中
村会員、親松会員、清家会員、嶋会員、鈴木岳人会
員、鈴木孝英会員、玉井会員、渡邊会員、山口会員、
山崎会員、屋敷会員、結城会員、佐々岡会員。

＜出席委員会＞� 小塚委員長

ロータリーの例会で昼食をとる習慣づけをしましょう。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2010回 10月13日 委員会報告　ロータリー財団委員長

第2011回 10月20日 招聘卓話　米山奨学生

第2012回 10月27日 会員卓話　移動例会（夜会） 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第2008回	 46	 31	 15	 	 67.39%
第2007回	 46	 37	 9	 	 80.43%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

本日のプログラム
＜会員卓話＞� 鈴木孝英会員

　昨年11月に入会しました鈴木です。血と汗と涙の
3部作の、血の部分を、過去を振り返りながらお話
させていただきます。
　私は柿生のとん鈴の跡取り息子として生まれまし
た。親父からは「一流のものに触れなさい。一流が
分からなければ二流は分からないよ」という言葉を
小さいころから言われ、商売に役立てています。
　大学を卒業して、りんごの皮さえも剥けなかった
私は、オテルニューオータニのなだ万に放り込まれ、
今で言う所のブラックじゃ済まされない過酷な職場

で、人間の限界を感じる生存競争の中で過ごしまし
た。なだ万で修業した間に、様々な苦労とエピソー
ドがありますが、そこで学んだ事は、仕事は段取り
だという事を教わりました。
　その後、とん鈴に戻りましたが、自分の居場所が
なく、日本酒の勉強を始め資格を取得し、現在、一
汁五菜を経営し、老舗の二代目にして創業者となり
ました。酒の文化、食の文化は生活に密接に繋がっ
ています。これから和食とお酒が美味しい時期にな
るので、ぜひご堪能ください。そして、汗と涙の部
分は、また別の機会にお話したいと思います。

　鈴木孝英会員からは、その他にも、多様な日本酒
や地酒についての見識、釣り、食べ合わせなどにつ
いても話されました。

　鈴木岳人会員からも会員卓話がありました。　

＜点鐘＞� 赤本会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 	29件	 31,000円	 322件	 346,000円
	 0件	 0円	 7件	 125,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 0件	 0円	 14件	 190,000円

累計

例会終了後、毎年恒例の社会奉仕活動の一環で
当クラブ会員、会員関係者で、麻生警察から青
葉幼稚園までの歩道の清掃活動を実施しました。
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